

oser lui donner un baiser. Par un sourire elle m'en accorda la permission, et après l'avoir baisée sur la bouche ; encore une fois, lui dis-je. Son indulgente bonté consent à me laisser prendre un second baiser. Et tout en l'embrassant j'en demande un troisième. Passe, dit-elle, pour le troisième; mais, par Vénus, c'est être bien audacieux, bien téméraire, ne vous en déplaise. — Lumière de ma vie, lui dis-je, ne parle pas de déplaisir ; mais accorde-moi une quatrième grâce. Encore un seul et, je le jure, une autre fois je ne serai plus si téméraire. Alors cette cruelle, en riant, me posa la main sur la bouche, et me dit : Il n'y a que trois Grâces : tenez-vous à ce nombre, mon bel ami.